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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第３回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

平成３１年３月２２日（金）      

午前・午後   ３時００分開会 

午前・午後   ４時２５分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 梅井 隆男、教育長職務代理者 小林 源洋 

委 員 古橋 矩子、委 員 大島 均 

委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 佐藤 勤 

次長兼学校教育課長 栗林 浩 

教育指導課長 田嶋 貴子 

次長兼生涯学習課長 大宮 利和 

スポーツ振興課長 仁平 博章 

まかべ幼稚園長 酒寄 久 

学校給食センター所長 二宮 浩子 

次長兼社会福祉課長 尾見 敦子 

社会福祉課グループ長 田谷 賢一 

議事録署名人の選任 小林 源洋 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第３回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

全委員 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

会議の前に、資料の確認をさせていただきます。 

 

（ 資料の確認 ） 

 

午後３時００分開会を宣する 

 

【１． 開会】 

ただ今より平成３１年第３回桜川市教育委員会定例会を始めさ

せていただきます。はじめに梅井教育長よりご挨拶と諸般の報告

をお願いいたします。 

 

【２． 教育長あいさつ】 

 皆さんこんにちは。お疲れのところお集まりいただきましてあ

りがとうございます。 

 このあと報告させていただきますが、いじめ問題対策連絡協議

会に出席いたしました。最近虐待の問題が騒がれておりますが、

いじめ問題も深刻です。いじめは主観主義であり、本人がいじめ

られたと感じたらそれはいじめだと認定するということですの

で、これに対しての対応は非常に丁寧な対応を求められておりま

す。学校と市の連携について、もう一度協議しないといけないと

思います。 

 

【３． 教育長報告】 

それではお手元のスケジュールをご覧ください。 

（資料により報告） 

 

ありがとうございました。 

ただいま梅井教育長から諸般のご報告がありましたが、ご質問

等ございますでしょうか。 

 

一同質問等無し 

 

それでは、次にまいります。ここからの議事進行については梅

井教育長にお願いいたします。 
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梅井教育長 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

小林教育長職務

代理者 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

平成３１年第３回桜川市教育委員会定例会を開催いたします。

本日、現在の委員の出席数は私を含めまして５名ですので、本日

の定例会は成立いたします。 

 

【４．議事録署名人の選任】 

本日の議事録署名人の選任に入ります。議事録署名人につきま

しては、小林源洋委員さんにお願いしたいと思います。 

 

はい。分かりました。 

 

 

よろしくお願いいたします。 

本日の会議に提案されている案件でございますが、 

議案第５号 桜川市立学校の学校歯科医の委嘱について（学校教

育課） 

議案第６号 桜川市体育施設管理及び運営に関する規則の一部を

改正する規則（案）について（スポーツ振興課） 

議案第７号 桜川市外国語指導助手任用規則（案）について（桜

川市招致外国青年就業規則の全部改正）（学校教育課） 

報告第２号 桜川市招致外国青年の赴任及び帰国時の旅費支給に

関する事務取扱要項の一部を改正する訓令（案）について（学校

教育課） 

報告第３号 桜川市外国語指導助手勤務成績評定要領（案）につ

いて（桜川市外国青年勤務成績評定要領の全部改正）（学校教育課） 

報告第４号 桜川市英語検定料助成金交付要領（案）の制定につ

いて（学校教育課） 

 

であります。 

  

その他ということで、 

・平成３０年度桜川市学習支援事業報告（社会福祉課） 

・次回教育委員会の開催日時について 

となっております。よろしくお願いいたします。 

 

【５．議事】 

それでは議事に入ります。 

議案第５号 桜川市立学校の学校歯科医の委嘱について 

学校教育課から説明願います。 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

梅井教育長 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

仁平スポーツ振

興課長 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 議案第５号 資料により説明 

 

 

 ありがとうございました。 

委員の皆さんからご意見等ご発言ございましたらお願いしま

す。 

 

 一同意見等なし 

 

発言等ございませんので、採決に入ります。 

議案第５号 桜川市立学校の学校歯科医の委嘱について、原案通

りとすることに異議ございませんか。 

 

 一同異議なし 

 

 ありがとうございます。異議がございませんでしたので、議案

第５号は原案通り決定いたします。 

 

 次の議案に移ります。 

 

議案第６号 桜川市体育施設管理及び運営に関する規則の一部

を改正する規則（案）について 

スポーツ振興課より説明願います。 

 

 議案第６号 資料により説明 

 

 

ありがとうございました。 

委員の皆さんからご発言等ございましたらお願いいたします。 

 

ご異議はございませんでしょうか。 

 

一同異議なし 

 

ご異議ございませんでしたので、議案第６号は原案通り決定さ

せていただきます。 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第７号 桜川市外国語指導助手任用規則（案）について（桜

川市招致外国青年就業規則の全部改正） 

学校教育課より説明願います。 

 

議案第７号 資料により説明 

 

 

 

ありがとうございます。ただ今説明がございましたが、委員の

皆様から何かご意見等ございますか。 

 

ご異議はございませんでしょうか。 

 

一同異議なし 

 

ご異議ございませんので、議案第７号は原案通り決定させてい

ただきます。 

 

次に報告に移ります。 

 

報告第２号 桜川市招致外国青年の赴任及び帰国時の旅費支給

に関する事務取扱要項の一部を改正する訓令（案）について 

学校教育課より説明願います。 

 

報告第２号 資料により説明 

 

 

ただ今説明がございましたが、発言等ございましたらお願いし

ます。 

ございませんね。では、報告第２号につきましては、報告のと

おりとさせていただきます。 

 

次の報告に移ります。 

 

報告第３号 桜川市外国語指導助手勤務成績評定要領（案）に

ついて（桜川市外国青年勤務成績評定要領の全部改正） 

学校教育課より説明願います。 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

梅井教育長 

 

 

栗林次長兼学

校教育課長 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

梅井教育長 

 

 

小林委員 

 

 

 

 

 

報告第３号 資料により説明 

 

 

第２条に評定者、第５条に評定の方法が記載されておりますが、

このことについて説明をお願いします。 

 

はい。まず、評定者についてですが、担当する学校の学校長、

もしくは教育委員会になります。また、評定方法につきましては、

資料別紙の３ページと４ページに様式がございまして、そちらに

記入していただきます。記録書は、学校長または教育委員会事務

局が保管することになります。 

 

はい、ありがとうございました。 

他にご発言等ございませんか。 

 

一同異議なし 

 

ないようなので、報告第３号につきましては、報告のとおりと

させていただきます。 

 

次の報告に移ります。 

 

報告第４号 桜川市英語検定料助成金交付要領（案）の制定に

ついて 

学校教育課より説明願います。 

 

報告第４号 資料により説明 

 

 

ありがとうございます。 

報告第４号につきまして、ご意見等ございませんか。 

 

はい。 

先ほど、小学生の場合５年生以上で５級以上、中学生の場合４

級以上から助成されると聞きましたが、要領をもう少し分かり易

くすることはできませんか。 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

野村委員 

 

 

 

 

栗林次長兼学

校教育課長 

 

 

 

 

野村委員 

 

 

 

 

栗林次長兼学

校教育課長 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学

校教育課長 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

要領だけ見ると分かりづらい点があるかと思いますので、各学

校には早々に分かり易く作成した別の資料等をお送りします。そ

れで納得していただければと思います。 

 

 英検の受験料を助成するという話でしたが、数検や漢検を受験

する生徒もいます。数年前から、受験の内申書に特記事項として

記入できるようになった関係から、受験する生徒がかなり増えま

した。将来的にはそれらの検定料も助成されるのでしょうか。 

 

確かに、それらの検定も助成している自治団体は県内にござい

ます。ただ、数はそれほど多くありません。一方、英検の方は実

施している、又は検討している自治団体は合わせて１２団体ござ

います。予算のかかる事業ですので、まずは英語に力を入れると

いうことで今のところ英検のみとなっております。 

 

現場において、国語や数学の教師からすれば何故英検のみ補助

が出るのか、と疑問を持ってしまうのは事実です。ですから、将

来的に前向きに検討していただければ大変ありがたいと思いま

す。以上です。 

 

分かりました。 

 

 

他にありますか。 

では、ご発言等ございませんので、報告第４号につきましては、

報告のとおりとさせていただきます。 

本日の議事案件は以上でございます。 

続きましてその他にはいります。 

 

その他の件ですが「平成３０年度桜川市学習支援事業報告」に

つきまして、保健福祉部より、尾見次長兼社会福祉課長及び田谷

社会福祉課グループ長が説明のために出席することにご許可いた

だきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

異議なし 

 

許可します。よろしくお願いします。 
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梅井教育長 

 

 

尾見次長兼社

会福祉課長及

び田谷社会福

祉課グループ

長 

 

梅井教育長 

 

 

古橋委員 

 

 

 

田谷社会福祉

課グループ長 

 

古橋委員 

 

 

 

 

 

 

田谷社会福祉

課グループ長 

 

 

 

古橋委員 

 

 

（尾見次長兼社会福祉課長・田谷社会福祉課グループ長入室） 

 

 

【６． その他 】 

・平成３０年度桜川市学習支援事業報告 

 社会福祉課より説明願います。 

 

資料『生活困窮者自立支援法 桜川市生活困窮世帯の子どもに

対する学習支援事業報告』に基づき説明 

 

 

 

 

ありがとうございました。 

ただ今の説明について、委員の皆様からご意見等ございますか。 

 

 今回の事業はどうなるのかと思っておりましたが、本日一年間

の報告を聞いてよかったなと思いました。指導者は毎回３名おい

でになるのですか。 

 

そうです。 

 

 

ではとてもきめ細かく、子どもたちの様子を見ながら対応でき

ますね。 

成果としては個別指導ができて良いと思います。今年度は延べ

３９回開催して２０９名が参加したとのことですが、子供たちの

様子を見て、成果として得られた点と、改善するべき課題だと思

う点があったら教えてください。 

 

成果としましては、先週授業を終えたばかりなので全部は把握

していないのですが、一人高校に合格した生徒がおりまして、学

習支援は中学生までが対象なのですが、高校に行ってもこの授業

に参加してもいいか、というお声をいただきました。 

 

そういった声があがるというのは何よりの成果だと思います。

逆に改善するべき課題はありましたか。 
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尾見次長兼社

会福祉課長 

 

 

 

 

 

 

古橋委員 

 

 

 

 

田谷社会福祉

課グループ長 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学

校教育課長 

 

梅井教育長 

 

 

 

古橋委員 

 

 

 

 

１７名申し込みがありまして、一度も参加しなかった方は２名

です。その他の方は少数回ではありますが、参加していただけま

した。しかし、年間を通して１０回以上参加した方は８名です。

継続して参加できなかったということは何か問題があったと思う

のですが、理由まではこちらで把握できておりません。少しでも

多くの回数に参加していただけるようにするのが課題でございま

す。 

 

ありがとうございました。 

あともう一つよろしいでしょうか。真壁方面からバス利用で参

加する生徒は交通費を市で負担とありましたが、利用者が一人だ

ったというのはどうしてですか。時間帯の問題ですか。 

 

 授業の時間が午後２時から午後５時までですが、バスの運行時

間は岩瀬庁舎着が午後２時３０分くらいです。帰りは午後４時２

０分くらいに岩瀬庁舎発、その後は午後５時半なので、なかなか

授業と時間が合わないという課題はあります。 

 

他に発言等ございませんか。ございませんね。 

それでは、発言がございませんので、次の件に移ります。 

 

（尾見次長兼社会福祉課長・田谷社会福祉課グループ長退室） 

 

 

・次回教育委員会の開催日時について 

 

（日 程 調 整） 

 

 

それでは次回は４月１９日、午後３時から開催いたします。 

その他に委員さん、事務局の方でご報告等がございましたらお願

いいたします。 

 

 よろしいでしょうか。 

 先ほど教育長から諸般の報告がありましたが、その中で『桜川市

いじめ問題対策連絡協議会』の話をされていらっしゃいました。本

人がいじめられていると感じたらそれはいじめだと認定する、との
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田嶋教育指導

課長 

 

古橋委員 

 

田嶋教育指導

課長 

 

古橋委員 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

ことでしたが、本市において深刻ないじめはあるのでしょうか。 

 

毎月アンケートを行っておりまして、その中での重大事態のいじ

めというのは今年度は該当ありませんでした。 

 

些細ないじめはありますよね。 

 

 いじめが０件ということはありえないので、０件と報告している

学校があったら、見直しをしていただいております。 

 

先生や校長先生方の指導のおかげだと思います。ありがたいこと

です。今後ともよろしくお願いします。 

 

 

・さくらマラソン協力のお礼（スポーツ振興課） 

 

 

 【７．閉 会 】 

 以上をもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 

 

 午後４時２５分閉会を宣す。 

 

この会議の正なることを証します。 

 

        平成３１年  月  日 

 

 

教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員 
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